
 

 

 
                  COMISSÃO INTERIORIZAÇÃO 

Registro: Relatoria da 1ª reunião do ano de 2024  Data: 20.02.24 
Participantes:  Albany Mendonça, Hélia Vieira, Jaci Betania, Lucimeire Passos, Dija 

Passos, Ayana Campos, Julielba Chapermann e João Paulo. 
 

Horário: 19:20- 21:30  
pelo Google 
Meet 

 

 Assunto 

1 Pauta: Responsável pela condução  

1.1 Forms de Atualização de informações sobre os NUCRESS Jaci  Betânia 

1.2 Criação de GT para Memória dos NUCRESS Jaci  Betânia 
1.3 Calendário de Reuniões da Comissão Jaci  Betânia 
1.4 Atividades realizadas descentralizadas no interior Jaci  Betânia 

 

 

2. 

 

 

Deliberações Gerais: 

 

Responsável 

 

Prazo 

 

 
Forms de Atualização de informações sobre os NUCRESS  
Concluído e socializado no grupo de NUCRESS para articuladoras/es com 

disponibilidade para preenchimento de 15.02 a 15.03. Dado informe, muito 

embora, tivemos a sugestão da colega Lucimeire, a gestão ViraMundo por 

meio das conselheiras da interiorização, optou por neste momento não 

incluir perguntas que tracem o perfil de articuladoras/es, por verificar a 

construção deste a partir das possibilidades do sistema Implanta. 
 

 

Criação de GT para Memória dos NUCRESS 
Sob coordenação das conselheiras Albany e Hélia, com participação de 

Julielba e João representando a base, diante do retorno do forms, será 

inicialmente traçada a memória dos NUCRESS. 

 

Considerações trazidas pelos participantes da reunião 

 

Julielba - fala do movimento de articuladoras/es de forma muito fechada 

descolada da relação maior com a base. Fala das reuniões 2024 dos 

NUCRESS em cenário árido, sobretudo em municípios do interior, em 

virtude das eleições municipais. Fala ainda sobre a Comissão de 

Interiorização ser mais “incisiva” com os NUCRESS, bem como pensar o 

15 de Maio 2024 de forma descentralizada, quando se observa municípios 

daquele determinado território com maior participação nas atividades do 

respectivo Núcleo. 

 

Dija - fala que o forms nos dá a dimensão do pertencimento, do refletir e do 

se reconhecer enquanto partícipe da história daquele território de 

identidade. 

 

João Paulo - fala da relevância de cultivar a memória dos NUCRESS na 

perspectiva do cuidado e zelo com a história. 

 

Lucimeire - fala da possibilidade dos próprios NUCRESS socializarem a 

memória por meio de material gráfico para se contar a história dos 

respectivos Núcleos a partir das/os profissionais que deram início a 

construção dos NUCRESS, de forma que as/os novas/os profissionais que 

forem acessando o NUCRESS saibam com os elementos históricos da 

construção. Fala ainda da importância do processo formativo ainda na 

graduação, pois profissionais saem das instituições acadêmicas sem se quer 

compreenderem a necessidade e importância de seguir as páginas do 

Conjunto CFESS/ CRESS. 

 

 

 

 

Jaci Betânia e  

Hélia Vieira 
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 Hélia - fala da necessidade de ressignificar atividades como entrega de 

agenda, DIP por exemplo. De forma que a base seja convocada a participar 

de discussões que envolvam todo o conjunto de bandeiras de luta. Fala ainda 

sobre a metodologia de construção do forms, da necessidade que apenas 

uma/um articulador preencha a partir do diálogo com demais articuladores, 

bem como com o coletivo de assistentes sociais que façam parte daquele 

NUCRESS. 

 

Ayana - agradece as falas antecessoras na perspectiva de potencializar na  

construção de estratégias mobilizadoras de criação do NUCRESS na região 

Ribeira do Pombal, onde discutirão em evento de entrega de DIPs no dia 

04.03.24 

 

Jaci Betania - agradece a presença dos/as membros da comissão de 

interiorização, pontuando da importância de ser socializado as suas bases o 

convite para que os profissionais de serviço social se insiram nas comissões 

temáticas do CRESS/BA, e que as comissões estão abertas para receber a 

presença dos profissionais , visto estarem sendo realizadas encontros na 

modalidade remota e facilita a chegada dos Assistentes Sociais que estão no 

interior do estado da Bahia. 

 

 

  

 Calendário de Reuniões da Comissão 
Mantida metodologia de reuniões virtuais bimestrais, às terças-feiras às 19h 

Tendo as seguintes datas para o I semestre 2024: 

16/04/2024 e 18/06/2024  (abril e junho).  

Jaci Betânia  

 Atividades realizadas descentralizadas 
Entregas de DIPs em: 

Bacia do Rio Grande (Barreiras) Outubro 2023 

Litoral Sul (Itabuna) Novembro 2023 

Sudoeste (Vitória da Conquista) Janeiro 2024 

Recôncavo Novembro 2024 

Bacia do Rio Corrente (Santa Maria da Vitória) Fevereiro 2024 

Bom Jesus da Lapa e região Fevereiro 2024 

Jaci Betânia  

 

 

Registros fotográficos: 

 

 

 

 

  

 


